

Quelques retours de spectateur.trice.s

*A l'unanimité des 7 personnes de la famille qui ont assisté à ton spectacle, c'était SU-PER!
La préférée c'est l'histoire des deux poulets dans le four, mais le crâne du début a eu du succès, le loup garou a fait peur, et le prince a peau de serpent a posé toutes sortes de questions sur "keskon a sous la peau , en vrai?"*

Catherine

*Juste un petit mot pour te dire comme ce moment fut agréable, dans les mots l'humour et l'évasion. Tu manies les mots avec simplicité et efficacité et on rentre de plain pied dans ces imaginaires. On ne voit pas le temps passer embarqués que nous sommes dans ces mondes étranges et leurs refrains qui tirent la ficelle jusqu'à la chute.
Avec chants et musique, super!*

Michèle

grand merci à toi pour ce joyeux moment à la fois très professionnel et en même temps dans une belle ambiance très gaie!

Caroline

J'ai beaucoup apprécié et j'ai trouvé que ton accompagnement musical était vraiment bien. A la fois varié, adapté aux différents textes et permettant de laisser le temps aux mots des contes d'imprégner notre imaginaire ! En un mot ' Bravo '!

Ma copine Mayté était bien d'accord avec moi, nous sommes reparties contentes de notre soirée contes.

Colette